



「時、場、礼 を大切にし、自ら学び・考え
・行動できる人材」の育成をめざす

星林

令和3年9月 MONTHLY TIMES

☆新学期から分散登校となりました☆

9月1日(水)から2学期が始まりましたが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴い、県立高等学校では一斉に分散登校と家庭でのオンラインによる授業を併用して行うこととなりました。

当初は、8月25日(水)から始まる予定でした。また、今学期には星林祭が予定されていましたが、現段階では日程や内容の変更をせざるを得ない状況となりました。始業式では「皆さんの気持ちを十分理解した上で、中止ではなく、10月に延期して内容も工夫しながら実施できないか検討しています。」と校長先生のご挨拶の中で伝えておられました。隔日の分散登校で、通学による感染予防も兼ねていますのでオンラインによる授業を受ける際には各家庭で受けてください。



☆「わかやま国際ネットワーク」事業☆



9月17日(金) 4限、国際交流科2年H組の生徒が和歌山県主催のオンラインによる出前授業に参加しました。この事業は、県内小・中学生及び高校生を対象に、在外和歌山県人会のみなさんとオンラインにより、移民史や異文化への理解を深め、国際交流や歴史学習に興味・関心を持つ若者の育成を目指したものです。今回は県庁の国際課による出前授業で1905年アメリカのシアトルに創立したシアトル紀州クラブとの交流について、事前学習を行いました。この後11月以降にも交流会等が予定されています。

☆9月21日から通常授業となりました☆

9月21日(火)から通常授業に戻りました。実技を伴う教科では、生徒達の活発な活動が見られました。学校では新型コロナウイルス感染症の予防対策をしっかり行うことで安心・安全な学校生活を過ごせるよう職員一同対応していますが、引き続き生徒の皆さんはマスクの着用や昼食時の黙食など感染症予防を行ってください。また、夏季宿題考査や中間考査の発表、文化祭等様々な行事が続きます。分散登校から通常授業に戻り、生活リズムを維持することが大変ですが、健康には十分注意して各行事に臨んでください。



☆10月行事予定☆

交通街頭指導 10/1(金)	中間考査 10/4(月)～10/7(木)	漢字検定 10/8(金)
ベネッセ駿台記述模試 10/9(土)	英語検定 10/10(日)	小論文模試 10/11(月)
文化祭 10/15(金)	学校説明会 10/16(土)	全統共通テスト模試 10/17(日)
全統記述模試 10/24(日)	三者懇談 10/26(火)～10/29(金)	
教育相談日 10/11(月)、18(月)、25(月)		

ホームページ : <http://www.seirin-h.wakayama-c.ed.jp>